
石動１区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年９月６日（火） 

場 所 総合会館 

出席者 26 名（男 23 名、女 3 名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【政務活動費について】 

（市民）政務活動費について、支出目的の記載がないものを証拠書類として提出し、

経費を按分するのは議員の活動実態が見えず不適切ではないか。政務活動

費の執行を停止していただきたい。 

 

（市長）地方自治は二元代表制で構成されており、議会事務局でしっかりと適正に

管理されていると認識している。市議会の中で議論し、改善すべきところ

は改善していこうとされている。 

 

【道路の拡幅について】 

（市民）社内上野本線の拡幅により自宅の居住スペースが小さくなる。どういう考

えなのか？  

 

（市長）そういうことも含めて地元交渉入っていると思う。基本的に県が主体の事

業であり、県と交渉して頂くしかない。 

 

【駅前の商業施設について】 

（市民）駅前の空きビルに商業施設ができると新聞に載っていた。何かできるとな

ると駐車場問題がある。駅南と駅前に駐車場が設けられるという話だが、

施設に近い場所への無断駐車がないようにしてほしい。 

 

（市長）どのような計画になるのかまだ明らかではないが商工会に伝える。 

 

【市民プール周辺の駐車場整備について】 

（市民）西部こども園・市民プール周辺に駐車場を整備してほしい。 

 

（市長）石動小学校を改築した際、160 台分の駐車スペースを確保した。西部こど

も園には近隣の方には歩いてきてほしいことを、以前にもお願いしたこと

があった。近くにお住まいの人には歩いてきてもらうことを徹底していき

たい。 

 

【社会教育施設整理統合計画検討会について】 

（市民）社会教育施設整理統合計画検討会メンバー12 人の中に北部地区・南部地区

の住民が入っていないのはなぜか？ 



（市長）検討会委員については、総合会館、石動コミュニティ及び勤労青少年ホー

ムの利用者と公募委員で構成している。地区の方と意見交換する場は別に

設けていきたい。 

 

【ディスポーザーの導入について】 

（市民）高齢者が増え、ゴミ収集日に集積所が遠くて持っていけず、近所の人に頼

む人が多い。生ゴミを粉砕して下水に流すディスポーザーを導入すること

について何か考えがあるか？ゴミの量も減って良いと思う。 

 

（市長）ディスポーザーについては、設置補助を検討したことがあるが、今後の課

題として持ち帰って検討する。 

 

【鳥獣害防止対策推進事業補助金の拡大解釈について】 

（市民）市の鳥獣害防止対策推進事業補助金ではサギは対象に入らないのか？寺や

神社では自腹で木の伐採をしている。鳥、獣の害防止を拡大解釈（糞害等）

して利用させてもらえないか。 

 

（市長）サギがどこまで農作物に被害を出しているか分からないが、ご指摘の通り、

サギが多くなっていることは間違いない。 

 

【情報公開制度について】 

（市民）平成 23 年に情報公開請求をしたときは非開示部分が多かったが、27 年に

請求すると黒塗りがなかった。この違いはなぜか。担当者によって対応が

違う書類が出てくるのか。 

 

（市長）担当者によって開示される情報が異なることはあり得ない。 

 

【砂防ダム建設について】 

（市民）砂防ダム建設は当初の予定より大変時間がかかっている。住民の安全・生

命に関わることでもあり、市から国に早期完成を働きかけてほしい。 

 

（市長）市の重点要望として位置付けし、要望している。 


